

奈良の丘だより

横浜市立奈良の丘小学校

学校教育目標

1月号

笑顔いっぱい チャレンジいっぱい 奈良の丘



- 自ら考え、進んで行動する子を育てます
- 互いに認め合い、高め合う子を育てます
- たくましく、共に生きる子を育てます

<http://www-local.edu.city.yokohama.jp/sch/es/naranooka/>

新年あけましておめでとうございます

校長 中寫 弘喜

平成31年（2019年）が明け、平成最後の年を迎えました。保護者、地域の皆様においては益々ご健勝にてお過ごしのこととお慶び申し上げます。また、今年が皆様にとりまして幸多い年になりますように祈念いたします。本年も、子どもたちの健やかな成長を願って、教職員一同、力を合わせて努力してまいります。ご協力よろしくお願ひいたします。



12月 里芋の収穫

12月に2年生が里芋の収穫をしてきました。本校の教育にご協力いただいている鈴木清一さんの畑に、2年生が春に植えた里芋です。袋いっぱいのお芋を抱え笑顔で下校する姿を微笑ましく見ていると、たくさんの子どもたちが、「どうぞ！」と一つお芋を私の前に置いて行ってくれました。子供たちが帰ったあと、私の前にお芋の山ができていました。

2年生は、1年を通して鈴木さんの畑で農業体験を行っています。畑で二十日大根や枝豆、里芋にサツマイモ等の種まき、植え付け、収穫を鈴木さんの指導を受けながら活動しました。また、学校では、各自が選んだ野菜を大きな鉢で育てました。

学校教育の視点のひとつに食育があり、豊かな体験を通した学びの重要性が指摘されています。本校では、農業への理解や生活習慣の見直しだけでなく、自然や郷土を愛する心を育むとともに人間関係の形成などの社会性を身につけることをねらいとしています。



春 里芋の植え付け



秋 枝豆の収穫

今月末には、鈴木さんや保護者の皆様の力を借りて、収穫したお芋で「芋煮会」が計画されています。

生産することの大変さや喜びを味わうとともに、協力していただいた皆様への感謝の気持ちも高めてくれることを期待しています。